

Kommunikation Motorsport

Jürgen Pippig
Telefon: +49 (0)841 89 34200
E-Mail: motorsport-media@audi.de

Stefanie Höcker
Telefon: +49 (0)841 89 38053
E-Mail: stefanie.hoecker@audi.de

21. Juli 2008

Facts zum DTM-Rennen auf dem Nürburgring

- Audi gewann sieben Mal in der DTM auf dem Nürburgring
- Martin Tomczyk feierte im Vorjahr den Sieg
- Traditionell hohes Zuschaueraufkommen in der Eifel

Ingolstadt – Der 1927 erbaute Nürburgring ist eine Legende. Die DTM nutzt seit 2003 die Kurzanbindung der Grand-Prix-Strecke des Kurses. Audi feierte in der DTM viele Erfolge auf dem „Ring“. Alle Fakten auf einen Blick.

Wussten Sie, dass ...

... **Audi** nach dem Sieg in **Zandvoort** mit insgesamt 45 DTM-Siegen (seit 1990) im Gepäck an den Nürburgring kommt?

... **Audi** bei den ersten sechs Veranstaltungen der Saison 2008 zwölf von 18 möglichen Podiumsplätzen belegt und damit eine Quote von **66 Prozent** erreicht hat?

... seit 1990 **sieben Mal** DTM-Fahrzeuge von **Audi** auf dem Nürburgring gewonnen haben?

... der **Nürburgring** gleichauf mit **Hockenheim** die erfolgreichste Strecke für Audi in der DTM ist?

... das heutige **Audi Sport Team Abt Sportsline** in der Eifel seit **2001** fünf Siege feierte?



... drei dieser Erfolge von **2001** bis **2003** an **Laurent Aiello** gingen?

... anschließend **Mattias Ekström** in der Saison 2005 und **Martin Tomczyk** im Vorjahr mit dem **Audi A4 DTM** jeweils in der Eifel gewannen?

... mit **Christijan Albers**, dem Gewinner von 2003, ein weiterer früherer Nürburgring-Sieger nun mit Audi an den Ort des einstigen Erfolgs zurückkehrt?

... **Mattias Ekström** in der Saison 2003 am Nürburgring auf Startplatz eins stand und **Martin Tomczyk** im Vorjahr?

... die DTM seit **2003** die **3,629 Kilometer** lange Streckenvariante mit Kurzanbindung auf dem Nürburgring nutzt?

... seit Beginn der neuen DTM im Jahr 2000 bislang **13 Rennen** bei elf Veranstaltungswochenenden am Nürburgring ausgetragen worden sind?

... dabei im Schnitt **73.909 Zuschauer** jede Veranstaltung besucht haben?

... die **Zuschauerzahlen seit 2003** am Nürburgring **stetig gestiegen** sind?

... seit **2004** stets **mehr als 100.000 Fans** vor Ort waren?

... zuletzt **2007** mit **117.000 Zuschauern** ein **Nürburgring-Rekord** für die neue DTM aufgestellt worden ist?

... das **Audi Sport Team Phoenix** in Meuspath in unmittelbarer Nachbarschaft zum Nürburgring ansässig ist?

- Ende -

Fotos und Informationen erhalten Sie unter www.audi-motorsport.info

Die AUDI AG hat im Jahr 2007 insgesamt 964.151 Automobile verkauft und damit das zwölfte Rekordjahr in Folge erzielt. Mit Umsatzerlösen von € 33.617 Mio. und einem Ergebnis vor Steuern von € 2.915 Mio. erreichte das Unternehmen neue Höchstwerte. Audi produziert an den Standorten Ingolstadt, Neckarsulm, Győr (Ungarn), Changchun (China) und Brüssel (Belgien). Ende 2007 startete die Produktion des Audi A6 in Aurangabad in Indien. Das Unternehmen ist in mehr als 100 Märkten weltweit tätig. 100-prozentige Töchter der AUDI AG sind unter anderem Automobili Lamborghini Holding S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italien) und die quattro GmbH (Neckarsulm). Audi beschäftigt derzeit weltweit rund 54.000 Mitarbeiter, davon 45.000 in Deutschland. Um den „Vorsprung durch Technik“ nachhaltig zu sichern, investiert die Marke mit den vier Ringen jedes Jahr mehr als € 2 Mrd. Bis 2015 will Audi die Anzahl seiner Modelle von derzeit 26 auf dann 40 deutlich erweitern.